

Schutzmassnahmen kindermusicals.ch für die Vorstellung im KKThun

Allgemein

Wir sind uns der aussergewöhnlichen Situation bewusst und werden alles dafür tun, unser Publikum bestmöglich zu schützen. Wir möchten darauf hinweisen, dass sich die Massnahmen jederzeit ändern können. Wir versenden eine Woche vor Veranstaltungsdatum die Informationen zum aktuellen Schutzkonzept via E-Mail an die Besucher/innen und schalten diese zudem auf unserer Webseite auf.

Anzahl Besucher

Die Anzahl an Besucher/innen wurde bei allen Vorstellungen begrenzt, damit nicht zu viele Personen im Saal anwesend sind. An vielen Orten spielen wir zwei Vorstellungen an einem Tag, dafür vor weniger Publikum.

Contact Tracing

Um mögliche Infektionsketten nachzuvollziehen, führen wir ein Contact Tracing durch. Eine Woche vor Veranstaltungsdatum erhalten die Besucher/innen via E-Mail die Informationen zum Contact Tracing und diese werden zusätzlich auf der Webseite www.kindermusicals.ch aufgeschaltet.

Maskenpflicht (ab 12 Jahren)

Bei unseren Vorstellungen gilt eine Maskenpflicht ab 12 Jahren (ab Betreten des Gebäudes). Wir bitten die Besucher/innen, die Masken selbst mitzubringen. Bei Bedarf können diese auch vor Ort für CHF 1.00 bezogen werden.

Platzierung

Die Plätze im Saal sind nummeriert und zwischen jeder Familie bzw. zusammengehörender Gruppe wird im Ticketsystem automatisch ein Platz freigelassen. Es wird keine freie Platzwahl, Kinderreihen und Sitzerrhöhungen geben. Für kleine Kinder können eigene Sitzerrhöhungen (z.B. ein Autositz) mitgebracht werden.

Keine Pause

Unsere Vorstellungen haben keine Pause (Dauer ca. 70 Minuten) und wir verzichten vor und nach der Veranstaltung auf einen Kioskverkauf.

Weiteres

Wir sind verpflichtet, die Besucher/innen darauf aufmerksam zu machen, dass der Besuch unserer Vorstellung auf eigenes Risiko stattfindet. Sollte ein Corona-Fall im Publikum auftreten, kann durch die Behörden je nachdem eine Quarantäne angeordnet werden. Personen, die Symptome aufweisen, müssen zu Hause bleiben. Wir empfehlen dem Publikum darüber hinaus die Nutzung der Swiss-Covid-App.